

Internos de la cárcel Valparaíso recaudaron más de \$600.000 para ir en ayuda de la Teletón

Hasta una sucursal del Banco de Chile llegarán este jueves funcionarios del Complejo Penitenciario de Valparaíso para hacer entrega del dinero reunido por la población penal. En total se trata de, aproximadamente, \$620.000 que los reclusos juntaron para colaborar con la Teletón que se realizará este cuatro y cinco de noviembre.

El personal de la oficina de Deportes, Recreación, Arte y Cultura (DRAC) del complejo porteño organizó una serie de iniciativa para entusiasmar a las personas privadas de libertad. Entre las actividades generadas estuvieron un campeonato de baby fútbol, rifa de camisetas de Álvaro Madrid, de Everton, y Jefferson Castillo, de Santiago Wanderers, e instalación de alcancías en distintos puntos de la unidad.

#### Anuncio Patrocinado

Rodrigo Peñailillo encargado de DRAC, resaltó lo masivo del torneo y el apoyo demostrado por la población penal.

“El campeonato comenzó aproximadamente la primera semana de octubre. Participaron 32 equipos, de siete jugadores cada uno, que son, aproximadamente unos 250 internos. El objetivo siempre fue reunir fondos para los niños de la Teletón. Cabe mencionar también que los internos tienen mucha sensibilidad cuando se refiere a los niños”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Internos de la cárcel Valparaíso recaudaron más de \$600.000 para ir en ayuda de la Teletón

El torneo culminó el pasado viernes cuando el elenco compuesto por habitantes del módulo 101 venció por siete a cuatro a los internos que trabajan en la central de alimentación y economato. Previo a la final, equipos de voluntarias y voluntarios de la Teletón jugaron con internos e internas del Complejo. Durante la jornada la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez Huenchuleo, y el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, entregaron un galvano a los voluntarios.

El jefe técnico regional de Gendarmería, Juan Pablo Medina, afirmó que este tipo de comportamientos permite avanzar en el proceso de reinserción de los internos.

“Lo importante y lo centrales tiene que ver con que la solidaridad conectaba con la rehabilitación infantil es un elemento importante que nos entrega algunas luces respecto al desistimiento delictual. En la medida que se conecten comportamientos prosociales, empatía e inclusión nos vamos acercando más a nuestro anhelo de la reinserción social”.

Por su parte la seremi Paula Gutiérrez sostuvo que: “Quiero destacar la labor que han realizado y el compromiso que han adquirido las y los internos del Complejo Penitenciario de Valparaíso al participar en la campaña Teletón 2022. Este es un esfuerzo más que se suma a la labor que día a día realizan en sus vidas para poder reintegrarse socialmente”.

A las actividades desarrolladas en la unidad penal porteña se suman las realizadas en otros recintos del subsistema cerrado de la región.

y tú, ¿qué opinas?